

Anuncian nuevos ingresos Salón de la Fama del Rock and Roll en EE.UU.



La Habana, 20 de dic (RHC). Las bandas estadounidenses Journey y Pearl Jam, junto a las británicas Yes y Electric Light Orchestra, ingresarán en 2017 al Salón de la Fama del Rock and Roll, notificaron los organizadores del evento.

Journey logró convertirse en uno de los conjuntos más destacados de los años de 1970 y 1980, con varios éxitos comerciales, mientras Pearl Jam está considerado uno de los grupos clave dentro de la escena grunge (subgénero del rock alternativo) en la década de 1990.

Yes adquirió fama internacional en los años de 1970, cuando llegó a ser uno de los pilares del rock progresivo, en tanto Electric Light Orchestra atesora entre sus múltiples reconocimientos el haber obtenido 38 premios de la British Phonographic Industry.

Otro artista elegido para sumarse el próximo año al Salón de la Fama del Rock and Roll fue el cantante de rap norteamericano Tupac Shakur, asesinado a los 25 años de edad en un tiroteo en Las Vegas, en 1996, durante un incidente aún sin esclarecer.

También pasará a integrar el célebre museo situado en Cleveland la cantante Joan Baez, ícono de la música folk contemporánea en Estados Unidos, reconocida por sus frecuentes interpretaciones de canciones protesta o de justicia social en los años de la década de 1960.

La ceremonia de ingreso al Salón de la Fama del Rock and Roll está prevista para realizarse en Nueva York, el próximo 7 de abril.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/116115-anuncian-nuevos-ingresos-salon-de-la-fama-del-rock-and-roll-en-eeuu>



Radio Habana Cuba